



Rouffiac (Cantal).
Église Saint-Jean
et Saint-Martin.

ROUFFIAC

(Cantal, canton de Laroquebrou, arrond. d'Aurillac)

Église paroissiale Saint-Jean et Saint-Martin. Assez vaste (31 m 50 × 14 m 50), l'église, précédée d'un massif clocher-porche, comprend trois travées accompagnées de chapelles latérales et un chœur couvert d'une voûte sexpartite. Au Sud est une petite crypte qui abrite une Vierge de pitié et qui n'est, peut-être qu'un ancien caveau funéraire. Avant la Révolution, une communauté de prêtres desservait cette église à laquelle les habitants du lieu demeurent si attachés qu'ils ont constitué il y a trois ans un « Comité de soutien » pour effectuer les réparations urgentes que nécessite cette vieille église. La couverture, notamment, est entièrement à refaire. La Sauvegarde de l'Art Français a collaboré à cette importante œuvre de restauration pour une somme de 100 000 F en 1979.

Bibliographie. — M. BOURBOUSE, *Monographie paroissiale de Rouffiac*, manuscrit déposé aux Archives diocésaines de Saint-Flour.

J.H.